



## Soirée Jeux de société

publié le 13/04/2023

---

Mardi 4 avril de 18h à 20h a eu lieu notre première soirée jeux à Jean-Zay. Une trentaine de personnes – parents, enfants et personnel - ont poussé les portes de la salle Vidon pour une soirée sympathique autour des jeux de société. Rien de tel pour voir le collège autrement ! Nous espérons pouvoir réitérer l'événement, et vous voir encore plus nombreux la prochaine fois !



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.